港区立小中一貫教育校





第5号

令和4年9月1日

教育目標

- ○相手を思いやり 礼節ある人
- ○自ら学び 自ら考え 自ら行動する人
- ○よく運動し 強い心と健康なからだをつくる人

Tel: 小学校 3441-5363 中学校 3441-5361 Fax: 小学校 3441-0762 中学校 3441-0761 Email:sirokanenooka-ej@minato-tky.ed.jp HP:http://sirokanenooka-ej.minato-tky.ed.jp

2 学期へのパワーをもらった2022夏休み ~今日から 2 学期が始まります~

校長 三浦 和志

今日から2学期がスタートし、小中一貫教育校としての学園生活が始まります。2学期は残暑・秋・冬と季節の移り変わりの多い学期です。

ところで、私から児童・生徒のみなさんに「あなたにとって、今年の夏休みはどうでしたか?」という質問をしたいです。児童・生徒のみなさんは、どのように答えますか。

なぜなら、感染防止に気を遣いながらも、久しぶりに行動制限なしで迎えた夏休みだったからです。田舎に帰ったり、家族旅行をしたり、昨年度までとは随分違った夏休みを過ごせたのかと考えます。どんな感想をもったのか聴きたいです。これから、朝の会や授業で発表する機会があると思います。そんな場面を見ることができるのを楽しみにしています。

さて、白金の丘学園で初めての夏休みを過ごした私にとって、今年の夏休みは、「2 学期に向けてのエネルギーと元気をもらった夏休み」と言えます。7 月、夏休みに入る直前に白金北里通りで「白金阿波踊り」が、7 月末には、「四ノ橋夏祭り」が開催されました。商店会・商店街主催のイベントの復活、それにかかわる地域の方の情熱や活気を感じました。また、中学生の部活動の活躍や、応援する保護者・生徒の熱気、そして小学校・中学校の夏季学園の実施を通してエネルギーと元気をもらいました。今振り返ると、8 月の第 | 週の猛暑は、本当に厳しかったです。

さぁ、今日から学園生活中心の生活に戻ります。まず、児童・生徒のみなさんは、生活習慣のリズムを取り戻しましょう。そして6年生・9年生は、進路実現に向けて1日1日を大切に過ごしてください。5年生・8年生は、小学校、中学校の新しいリーダーとしての自覚をもって生活してください。また、小学校は、秋スポや音楽会、中学校は、白祭という大きな行事が控えています。ひとつひとつ準備と練習を大切にして成功させましょう。

結びに、保護者の皆様、夏季休業中は、小学校は個人面談、中学校は三者面談実施にあたり、 ご来校していただき、ありがとうございました。町会・地域の皆様には、夏季休業中、児童・生徒が 大変お世話になりました。本日から、児童・生徒にとって充実した2学期になるよう、教職員一丸と なって努めてまいります。

保護者・町会・地域の皆様、今学期もご支援・ご協力の程、よろしくお願いいたします。